



Je suis toujours à l'affût des différents lieux food de la ville et j'aime être accompagnée d'ami(e)s pour le faire. Qui mieux que mon amie Bérangère, blogueuse passionnée de cuisine bio et de saison (www.bergeou.fr) pour découvrir avec moi le restaurant Belle Campagne ?

Au cœur du quartier St-Pierre, le restaurant Belle Campagne est un restaurant locavore, avec une cuisine engagée.

Une carte qui change tous les deux mois, des produits frais, de saison et produits localement. à la Belle Campagne, la décoration et le style sont recherchés. Le graphisme est présent, la musique aussi. Tout pour en faire une adresse branchée ! Branchée mais sympathique. L'accueil est convivial. On prend le temps de vous expliquer la carte, les plats et l'origine des produits. La serveuse a le sourire et déjà ça c'est beaucoup !

